



竹灯籠

令和4年10月
(習志野市)

津田沼一丁目商店会
(文 杉林 昇)



10月に入り、めっきり秋らしくなって参りましたが皆様におかれましては益々ご盛栄のこととお喜び申し上げます。新型コロナウイルス感染に注意しながら日常生活を取り戻す政策を選んだ日本、各地域ではイベントも復活、大勢の人で賑わっているニュースが毎日のように耳に入ってきます。習志野市に於いても10月9日の「きらっと2022」、22日～23日開催の「ドイツフェア&グルメフェスタ」などイベントが目白押しです。

9月9日(金) 商店会の「定例理事会」を津田沼1丁目町会会館で行い、議題内容は下記の通りです。

1. 「新型コロナウイルス感染防止対策及び影響」について

- ・出席者の皆様と感染防止対策及び現況について意見交換を行いました。

2. 「竹灯籠と舞の夕べ」について

- ・開催予定日 : 9月10日(土) 17時20分より
- ・開催場所 : 津田沼一丁目公園
- ・準備状況の確認

3. その他

- ・「フリーマーケット」9月10日 開催の件
- ・ドイツフェア&グルメフェスタ 10月22日～23日開催の件
- ・「津田沼プロジェクションマッピング事業」準備進捗状況の確認
- ・第2回「ふれあい音楽祭」2023年1月21日(土) 開催準備の件

9月10日(土) 商店会の「フリーマーケット」が新京成線新津田沼駅2階連絡通路に於いて開催されました。

9月10日(土)「竹灯籠と舞の夕べ」を津田沼一丁目公園で開催。

午後5時20分、主催者代表挨拶に続き、篠笛と和太鼓の演奏でスタートしました。次に「きもの教室」の皆様による着物ショー、午後6時過ぎ宮本習志野市長にご挨拶と共に竹灯籠にも点火して頂きました。その頃には日もすっかり暮れ空には中秋の名月が姿をあらわしました。

ステージでは津軽三味線の演奏、月にまつわる歌等が披露され、ト리는富山県で有名な「おわら風の盆の舞」を地元同好会の皆様に踊って頂き、入江町会長の閉会の挨拶でイベントは終了となりました。

今年は例年にはない大勢の皆様にご来場頂き、多くの声援を頂きました。本当にありがとうございました。

9月21日(水)「津田沼駅北口街づくり協議会」が津田沼一丁目町会館で開催されました。議題は通行量調査の件及び視察研修先について話し合いを行い、視察先は佐原に決定致しました。

お知らせ

*10月12日(水) 商店会の「定例理事会」が下記場所で行われます。

時間 午後3時～

場所 津田沼1丁目町会館

*10月9日、習志野きらっと2022 (習志野市役所駐車場にて)

*10月19日、プロジェクションマッピング実行委員会開催(町会館にて)

*10月22日～23日、習志野ドイツフェア&グルメフェスタ開催(津田沼駅南口前)

* ホームページ「ショップランドならしの」を引き続きご覧頂きますと共に、ご加入をご検討頂きますよう、よろしくお願い致します。

ホームページ アドレス : <https://www.shopland-n.com>

(こちらで「商店会だより」を見ることができます。)

◆◆ 商店会では随時入会者を募集しております。

この機会に是非ご入会頂きますよう宜しくお願い致します。 ◆◆

◎ 商店会だより及びホームページ「ショップランドならしの」に関する問い合わせ先
商店会事務局 (有) 松栄内 TEL 047-472-8355 ・ FAX 047-473-4466